

Le miel des histoires

MIE ROS MAGAZINE
29.4.2013

Le nouveau festival neuchâtelois «Paroles sous le pommier» nous dévoile ses contes à croquer

Les conteurs, c'est comme les abeilles. Ils ont toujours été là. Si un jour ils venaient à disparaître, l'humanité serait en danger.

Tout comme les abeilles participent à la fécondation des fleurs, les conteuses et les conteurs transportent les histoires de bouche à oreille, de cœur à cœur, pour rendre féconde notre imagination, rendue aujourd'hui paresseuse par l'omniprésence des images.

Un festival naît ce printemps en Suisse romande

Le miel des histoires a une saveur de reviens-y. Pour prendre goût à ce plaisir simple, rien de tel que de faire ou refaire l'expérience d'une soirée de contes. Même si l'on est adulte.

Cela tombe bien puisqu'un festival tout neuf, créé par l'association Paroles et animé comme une ruche, naît ce printemps en Suisse romande. Il s'appelle «Paroles sous le Pommier». Il a lieu les 3, 4 et 5 mai dans la vieille ville de Neuchâtel. Son centre? Le Théâtre du Pommier, rue du Pommier 9.

Riche de six conteuses et conteurs de métier issus de cultures aussi diverses que le Liban rural, le Canada indien, le nord de l'Afrique de l'ouest ou les territoires franco-suisse, le plus jeune des festivals d'Helvétie vous attend, que vous soyez adulte ou enfant, versé dans les contes ou débutant pur sucre.

*Texte: Ariane Racine
Photos: Tomasz Mysluk*

Informations et billetterie:
www.associationparoles.ch ou au 032 725 05 05.



Jihad Darwiche,
un des six
conteurs
présents du
3 au 5 mai à
Neuchâtel.

8 billets à gagner!

4 x 2 billets sont mis au concours. Pour participer, répondez à la question suivante: **comment se nomme le festival de contes neuchâtelois?** Envoyez un mail jusqu'au 1^{er} mai à l'adresse suivante: paroles@hotmail.ch. Un tirage au sort désignera les gagnants.